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Réunion publique du Conseil d’administration  
tenue sur Zoom 

le 9 novembre 2023 
à 12 h (HE) 

Procès-verbal 
 

MEMBRES DU CONSEIL : 
Ruth McHugh, présidente  
Iris Almeida-Côté 
Jeff Astle  
Amber Batool 
Karima Bawa 
Brigitte Chan 
Tom Conway 
Andrew Currier 
Leonora Hoicka  
 

 

MEMBRES DU PERSONNEL : 
Juda Strawczynski, premier dirigeant et registraire 
Jennifer Slabodkin, directrice de l’inscription et de l’éducation, registraire adjointe  
Sean Walker, directeur financier 
Victoria Rees, avocate générale, Responsabilité professionnelle 
Andres Diaz, directeur des opérations 
Anne-Thiphaine Camus, administratrice, Inscription et éducation 
Vicci Sakkas, coordinatrice administrative 
Dana Dragomir, responsable des communications 
 

 

1. Questions préliminaires/ouverture de la réunion/approbation de l’ordre du jour/conflits d’intérêts 
 
La réunion est ouverte à 12 h 03 (HE).  

 
La présidente du Conseil reconnaît que le CABAMC est un organisme de réglementation fédéral des 
agent(e)s de brevets et des agent(e)s de marques de commerce établi sur le territoire que nous 
appelons le Canada, le territoire traditionnel et ancestral de nombreux peuples autochtones. Ruth 
McHugh prononce un discours d’ouverture et parle de sa participation à la conférence annuelle de 
l’Institut de la propriété intellectuelle du Canada (IPIC) à Winnipeg aux côtés de Juda Strawczynski, 
Jen Slabodkin et d’autres membres du Conseil comme Andrew Currier et Leonora Hoicka. Elle félicite les 
agent(e)s en formation de catégorie 3 qui ont passé les examens de compétence cet automne.  

 
Aucun conflit d’intérêts n’est déclaré. 
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2. Résolutions en bloc 
 

Proposition : Il est résolu que le procès-verbal de la réunion du Conseil d’administration du 
22 septembre 2023 soit approuvé. 
 
SUR PROPOSITION DE : Leonora Hoicka 
APPUYÉE PAR : Iris Almeida-Côté 
Proposition adoptée. 

 
3. Rapports 

 
Victoria Rees présente un compte rendu oral sur le programme de responsabilité professionnelle du 
CABAMC, y compris le travail du Comité d’enquête et du Comité de discipline.  
 
Jen Slabodkin présente un compte rendu oral sur le travail du CABAMC en matière d’inscription et 
d’éducation, y compris le travail du Comité d’inscription.  
 
Karima Bawa présente un compte rendu oral sur la plus récente réunion du Comité de gouvernance 
tenue en octobre.  
 
Juda Strawczynski évoque la participation du CABAMC aux conférences de l’IPIC et du Réseau 
canadien des organismes de réglementation (RCOR).  
 
Jen Slabodkin donne un aperçu de sa participation à la conférence du RCOR, où elle a présenté et 
animé de nombreuses séances.  
 

4. Faits saillants financiers et discussion préliminaire sur le budget 
 

4.1 Nomination annuelle du (de la) vérificateur(-trice) 
 
Sean Walker indique que Grant Thornton S.E.N.C.R.L. joue le rôle de vérificateur externe depuis la 
création du CABAMC et que sa capacité à respecter des délais serrés est un atout majeur.  
 
Proposition : Il est résolu que le Conseil d’administration nomme Grant Thornton S.E.N.C.R.L. à titre de 
vérificateur externe pour la vérification de fin d’exercice 2023 du CABAMC.  
SUR PROPOSITION DE : Iris Almeida-Côté 
APPUYÉE PAR : Tom Conway  
Proposition adoptée. 
 

4.2 Discussion préliminaire : Présentation du budget 2024/états financiers et faits saillants financiers du 
30 septembre 2023/note de service sur la conformité législative 
 
Juda Strawczynski décrit la réponse du CABAMC à une plainte concernant la conformité du CABAMC à 
la Loi sur les langues officielles. En dépit d’une erreur de communication au départ, le CABAMC a 
depuis lors mis en place toutes les mesures recommandées par le Commissariat aux langues 
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officielles et estime qu’il respecte pleinement la Loi sur les langues officielles. 
 
Sean Walker et Juda Strawczynski présentent une vue d’ensemble du budget 2024 du CABAMC. Le 
Conseil d’administration entame des discussions détaillées sur les hypothèses et les paramètres 
budgétaires de haut niveau afin d’aider la direction à élaborer une ébauche de budget pour 2024.  
 
Levée de la séance  
On propose de lever la séance. 
SUR PROPOSITION DE : Karima Bawa 
APPUYÉE PAR : Amber Batool  
 
Il est résolu de mettre fin à la réunion publique à 13 h 36 (HE) et de passer à huis clos.  

 
 

 

Ruth McHugh 
Présidente du Conseil d’administration 

 

Procès-verbal approuvé le 14 décembre 2023
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